

Rotary Solutions lanza al mercado un elevador de 2 columnas con brazos AV

Bräunlingen. Octubre de 2025: Vehicle Service Group (VSG), líder en el sector de los equipos para talleres, lanza al mercado el SPOA40AV, un nuevo modelo de elevador de dos columnas electrohidráulico con innovadores brazos AV («all vehicles»), ideales para elevar cualquier vehículo.

Un elevador para todas las necesidades: una declaración que resume toda la esencia del nuevo elevador electrohidráulico de dos columnas diseñado por Rotary Solutions. El nuevo miembro de la serie SPOA consolida las características históricas del funcionamiento electrohidráulico de esta marca con un producto que garantiza un ahorro energético durante el funcionamiento, con tiempos de bajada y subida muy rápidos.

El doble perfil en S y la mayor superficie de contacto de las columnas con los carros, garantizan la máxima estabilidad en el mínimo espacio. Además, el final de carrera superior protege los vehículos muy altos de posibles daños durante la elevación.

Lo que lo hace único en su género, es la geometría de los brazos AV, que garantizan a los talleres la máxima flexibilidad, permitiendo su uso en una amplia gama de vehículos, desde los clásicos coches urbanos hasta las furgonetas de chasis largo L3.

¿Cuáles son las características especiales de los brazos AV?

El diseño permite optimizar el brazo simplificando el ajuste fino del adaptador y manteniendo al mismo tiempo los valores máximos de alcance y retracción.

Los brazos se extienden un 20 % más que los brazos estándar y la altura reducida y ajustable del adaptador permite alcanzar fácilmente la posición requerida, levantar y reparar vehículos eléctricos con batería, de lujo y monocasco.

El brazo exterior y el adaptador se encuentran a la misma altura, lo que reduce la posibilidad de que el brazo entre en contacto con los bajos del vehículo.

Página del producto



Acerca de Rotary Solutions

Desde 1925, Rotary Solutions ha crecido hasta convertirse en el líder mundial de productividad en talleres de servicio y reparación de vehículos con operaciones en todo el mundo. Desde nuestra sede central en Madison (Indiana), nos extendemos por Norteamérica, Sudamérica, Europa y Asia. Rotary Solutions está comprometida con «Serving the Shop®» y ha diseñado expresamente equipos que funcionan perfectamente integrados para ayudar a los talleres de la forma más segura, rápida y eficaz. Esta serie ofrece soluciones para la elevación de vehículos, el mantenimiento de ruedas, el diagnóstico, la alineación y mucho más. Rotary Solutions forma parte de Vehicle Service Group, una empresa operativa de la división Engineered Products de Dover Corporation. Para más información, visite RotarySolutions.eu.

Acerca de Vehicle Service Group

Como empresa operativa de Dover Corporation, Vehicle Service Group (VSG) ofrece las más prestigiosas marcas del mundo en elevación de vehículos, servicio de ruedas, reparación de colisiones y equipos OEM del mercado posventa. Con casi 100 años de experiencia, diseñamos, probamos, fabricamos, vendemos y prestamos asistencia a nuestros productos pensando en una sola cosa: nuestros clientes. Para más información, visite vsgdover.com.

Si desea más información, póngase en contacto con:

Irene Papini
Marketing Communication Manager
ipapini@vsgdover.com

Rotary-2-post-lift-SPOA40AV-2025-PR-es-2025-10





Logo-VSG-BI





Rotary-SPOA40AV-Hero



Rotary-2-post-lift-SPOA40AV-MI



Rotary-2-post-lift-SPOA40AV-DI-1



Rotary-2-post-lift-SPOA40AV-DI-2